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２学年 八ヶ岳登山 ８月２２・２３日
８月２２日・２３日の２日間、２学年の八ヶ岳登山が行われました。
残念ながら、天候には恵まれず、硫黄岳山頂に到達することや、ご来校を

拝むことはできなかったものの、標高 2,440m にある宿舎まで登り切ることが
できました。
あいにくの天候だったため「自然の偉大さ」と同時に「自然の厳しさ」を

強く体験することになった今回の登山でしたが、仲間と協力し合い励まし合
いながら、一歩一歩着実に歩みを進めることができました。普段とは違う「大

自然」を存分に体験した今回の登山を通して、一人ひと
りが大きく成長することができました。

夏休みのボランティア活動・体験活動
～清掃活動・ｻﾏｰﾁｬﾚﾝｼﾞﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ・ふれあい体験～

今年も恒例のボランティア活動等が行われました。

「龍神まつり」翌朝の龍神の杜公園のゴミ拾いには約

100 名、町内各地の児童館や施設でボランティアを体験
するｻﾏｰﾁｬﾚﾝｼﾞﾎﾞﾗﾝﾃｨｱには約 40 名、思春期ふれあい体
験学習には 10名の生徒が参加しました。
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９月の主な行事

21･22日 雪窓祭

24日 振替休業

１０月の主な行事

2日 中間ﾃｽﾄ

3 年第 2 回
総合ﾃｽﾄ

3日 〃

4日 休業日

18日 教育課程

25日 3年第 3回
総合ﾃｽﾄ
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支部懇談会へのご参加、ありがとうございました
7 月 16・17 日に各支部において、支部懇談会を開催したところ、多数の地域の皆様・保護者様にご出席いただき、誠に

ありがとうございました。その際にいただいたご意見・ご質問等について回答をさせていただきます。

ご意見：「紅谷」さん前の横断歩道（歩車分離式信号）をスクランブル交差点にしてほしい。

回 答：町教育委員会を通じて、警察に要望書を提出いたしました。
ご意見：小学校のように通学路の規定を定めてほしい。（暗い中、脇道を通る生徒が心配）

回 答：中学校としては通学路を定めていません。脇道や街灯がない道路など、地区にお住まいの皆さんから見て「危険」
と感じる箇所を支部懇談会等で出し合っていただき、学校に報告いただきましたら、支部生徒会の際に通行しな
いよう指導していきたいと考えております。

ご意見：昨年度、登山のために登山用品を揃えたが、台風で中止になり、もったいなかった。今後、中止になった場合、

日帰りでも良いので登山に変わる（道具を使用できるような）機会を作ってもらいたい。

回 答：昨年は台風２０号の影響で、八ヶ岳登山中止という苦渋の決断を余儀なくされました。この登山のために新たに
登山用品をご用意いただいた家庭も多く、申し訳なく思っております。また、本年も２日目に激しい雨に降られ
るなど、天候に恵まれない状態が続いています。そこで、登山の時期を早め、荒天時のための予備日を設けるな
ど、行事全体を見直すことを検討していきたいと考えています。

ご意見：半袖や長袖の着用、ペットボトルの水を飲むタイミングまで決められるのはいかがなものか。子どもの体調や感

じ方で、それぞれに判断を委ねても良いのではないか。

回 答：学校は集団生活の中で学ぶ場であることから、一定のルールの存在は必要であると考えています。服装や水分補
給についての規範は、健康的に生活できるよう配慮し枠を設けたもので、個々の状況を抑えてまで必ずそうしな
くてはならないものではありません。生徒個々の体調や感じ方にも配慮しながら運用して参ります。

ご質問：昨年度、水泳の授業中３人の生徒が蜂に刺されたようだが、どのような対策をしているのか。

回 答：朝のプール使用準備や授業の中でプールサイドを巡視し、蜂の巣が見つかり次第取り除いています。プールに限
らず、月の始めに職員が管理場所を点検する安全点検活動を行い、校内の安全維持に努めております。

ご質問：給食の味が変わったと聞いているがどうなのか。

回 答：このようなご意見があったことを町学校給食共同調理場にお伝えいたしました。長年親しんだ前栄養士さん（５
年間在籍）が異動となったため、メニューや食材、味付けが変わるのは当然ですし、それに対し変化を感じてい
る生徒がいるのも事実かと思いますが、給食は栄養バランスを精緻に計算し、多種多様な食材を組み合わせて献
立が立案されているということをご理解いただければと思います。なお、共同調理場ではご要望があれば給食レ
シピを提供して下さいます。是非一度ご家庭でも給食メニューを調理し、味見していただければと思います。

このほか、バザーについての意見（制服や登山用品の取り扱いについて）等もいただきました。多数のご意見、ご質問

ありがとうございました。いただいたご意見等を検討し、よりよい学校運営を進めて参りたいと存じます。

第59回雪窓祭のご案内
～ 開催日：９月２０日（金）・２１日（土） ～

生徒会最大の行事「第５９回雪窓祭」が近づいてきました。
～ 雪窓祭日程 ～ 今年度の雪窓祭テーマは「０話 ～共に創り上

【 １日目 ２０日（金） 】 げる Story」。新元号「令和」の始まりの年、そし
・開会式 ９：００～ ９：３０ て御代田中創立６０周年（還暦）という節目の年
・意見文、英語ｽﾋﾟｰﾁ ９：３５～１０：１５ ということで、「再スタート」という意味を込め
・吹奏楽部公演 １１：１５～１２：１５ たテーマです。
・体育祭 １３：２０～１５：２０ 体育祭や音楽祭に向け、大縄跳びのかけ声が響

【 ２日目 ２１日（土） 】 いたり、歌声が聞こえてきたりするなど、学校中
・演劇部公演 ８：５５～ ９：４０ が熱気で包まれています。
・フリーステージ ９：５０～１１：００ 保護者、地域の皆様には、お忙しい中とは存じ
・ＰＴＡバザー ９：３０～１２：００ ますがぜひ学校へ足をお運びいただき、生徒たち
・音楽祭 １２：２０～１４：４５ の頑張りの姿、輝く姿をご覧いただきたいと思い
・閉祭式 １５：２５～１５：５５ ます。ご来校をお待ちしています。


